

第4回 キラキラ教室「学校見学会」



学校概要の説明



授業の様子を見学



低学年のトイレ見学



自立活動室・水治訓練室の説明と見学

11月13日（水）に、第4回キラキラ教室を開催しました。40名以上（保護者、事業所、行政関係職員等）の参加があり、4グループに分かれて小学部を中心に校舎内を見学していただきました。参加された方からは、「小学部の児童の様子が見られ、子ども達の作品を拝見し、日々色々なことに取り組んでいることを知りました。」、「身体が不自由な子どもたちが過ごしやすい環境になっていることを知ることができました。」、「食事一つとっても細かく配慮されていて素晴らしいと感じました。」、「施設を知り、生活を知ることによって安心して利用できる環境だと知りました。」といった感想がたくさん寄せられました。

学校では、毎年11月上旬に「学校へ行こう週間」が設けられています。この時には、保護者だけでなく、学校に関心を持った方々が、校舎内や授業の様子を見学できる機会となっています。ぜひ、こちらにも足を運んでいただけたらと思います。

次回のキラキラ教室は12月11日（水）10：00～11：30「進路に関する座談会」（本校会場）です。お子さんの将来について、気になっていることや聞きたかったことなど、座談会でお話しませんか？ 皆さんの参加をお待ちしています